

Faits Divers

Le Bien public rapporte le fait suivant:
Chaque jour les vaissiers de l'Estre...

M. Hériot, prévenu par le caissier central qui avait des soupçons, fit ouvrir les coffres...

Le commissaire de police a ouvert immédiatement une instruction.

Les deux caissiers virent dans le registre...

Il faut qu'avant de faire leur dernier coup...

Le Journal de Dresde annonce que, le 20 mai, la température est descendue...

L'expédition scientifique la plus importante au point de vue maritime qui ait encore été entreprise par aucun pays...

Les opérations de sondage ont donné des résultats inespérés et de la plus grande valeur au point de vue des courants et de la biologie au fond de l'Océan.

Cette grande profondeur, qui semble incroyablement, a pu être atteinte dans le Pacifique pendant la traversée du Japon aux îles de la Société.

Les spécimens de plantes exotiques, les plus rares, vont être envoyés au Jardin botanique de Kew.

Le monde s'avant apprendra avec regret la mort d'un des membres de cette expédition scientifique, le docteur W.-B. von Suhl...

Le monde s'avant apprendra avec regret la mort d'un des membres de cette expédition scientifique, le docteur W.-B. von Suhl...

Le monde s'avant apprendra avec regret la mort d'un des membres de cette expédition scientifique, le docteur W.-B. von Suhl...

Le monde s'avant apprendra avec regret la mort d'un des membres de cette expédition scientifique, le docteur W.-B. von Suhl...

Le monde s'avant apprendra avec regret la mort d'un des membres de cette expédition scientifique, le docteur W.-B. von Suhl...

Le monde s'avant apprendra avec regret la mort d'un des membres de cette expédition scientifique, le docteur W.-B. von Suhl...

Le monde s'avant apprendra avec regret la mort d'un des membres de cette expédition scientifique, le docteur W.-B. von Suhl...

Le monde s'avant apprendra avec regret la mort d'un des membres de cette expédition scientifique, le docteur W.-B. von Suhl...

qu'aux genoux, et une riche ceinture emprisonne sa taille élégante...

Nous partîmes de Raguse le 9 courant, au coucher du soleil, accompagnés de deux Herzégoviniens, fils de domes...

Ces montagnards habitent des chaumières misérables qui se composent d'une chambre et d'une cuisine...

Après avoir bu il ajouta qu'il avait dit la vérité; le greffier lui dit deux fois sa déclaration...

Maillard parait avoir une grande sympathie pour M. Jacob.

Avant d'être ramené dans sa cellule à Mazas, il a prié de venir le voir.

Les détails horribles donnés sur l'assassinat par Maillard sont de nature à faire croire à leur véracité.

Chevalier, le chef de la bande des noyeurs, et plusieurs des membres de sa bande, Vignault, Lefouque, Prévôt, les deux frères Plet et Couturier...

Le dernier paraît sincère; néanmoins comme il pourrait avoir parlé afin de se conduire sur les lieux dans l'espoir d'une évocation...

On fera venir notamment les parents des deux victimes, les veuves Plet et Conroy. Il y a encore le chargeur de la rue Rambuteau...

Des positions sont prises, à plat ventre, contre la maison, sur l'herbe et dans la rosée.

Vers quatre heures du matin, le frère du fou furieux se lève, et tranquillement, comme d'habitude, sans méfiance, ouvre la porte.

Au même instant, le signal est donné; en un clin d'œil les fenêtres et la porte intérieure sont brisées.

Cet homme, qui appartient à une honnête famille, a été conduit à Argentan.

LA BANDE DES NOYEURS. L'instruction de cette lugubre affaire nous conduit de surprise en surprise.

On trouve sur le lit, dans le lit, la chambre et la demeure: un revolver à six coups chargé, un long et fort couteau de boucher presque neuf...

puis ils se jetèrent dans les bras de l'un de l'autre en sanglotant.

Après que les deux prisonniers eurent causé pendant quelque temps, les magistrats firent emmener la jeune femme...

Il fit le récit détaillé du crime et ajouta, en montrant l'annuaire de sa main droite: « Voyez! c'est la veuve Plet qui m'a mordu là et enlevé ce morceau avec ses dents. »

Après avoir bu il ajouta qu'il avait dit la vérité; le greffier lui dit deux fois sa déclaration...

Maillard parait avoir une grande sympathie pour M. Jacob.

Avant d'être ramené dans sa cellule à Mazas, il a prié de venir le voir.

Les détails horribles donnés sur l'assassinat par Maillard sont de nature à faire croire à leur véracité.

Chevalier, le chef de la bande des noyeurs, et plusieurs des membres de sa bande, Vignault, Lefouque, Prévôt, les deux frères Plet et Couturier...

Le dernier paraît sincère; néanmoins comme il pourrait avoir parlé afin de se conduire sur les lieux dans l'espoir d'une évocation...

On fera venir notamment les parents des deux victimes, les veuves Plet et Conroy. Il y a encore le chargeur de la rue Rambuteau...

Des positions sont prises, à plat ventre, contre la maison, sur l'herbe et dans la rosée.

Vers quatre heures du matin, le frère du fou furieux se lève, et tranquillement, comme d'habitude, sans méfiance, ouvre la porte.

Au même instant, le signal est donné; en un clin d'œil les fenêtres et la porte intérieure sont brisées.

Cet homme, qui appartient à une honnête famille, a été conduit à Argentan.

LA BANDE DES NOYEURS. L'instruction de cette lugubre affaire nous conduit de surprise en surprise.

On trouve sur le lit, dans le lit, la chambre et la demeure: un revolver à six coups chargé, un long et fort couteau de boucher presque neuf...

d'ailleurs à la tradition turque, n'est certainement pas de nature à concilier au nouveau régime les sympathies des grandes puissances européennes.

Voici quelques détails sur les sofas dont l'intervention avait déjà amené la démission non volontaire de Mahmoud-Pacha.

La classe des sofas comprend, dit-on, une vingtaine de mille individus à Constantinople et 80,000 dans tout l'empire; elle forme une corporation qui n'est pas sans analogie avec la caste des lettrés en Chine et celle des élites au moyen âge.

Il suffit pour cela, de se présenter dans une médresse, c'est-à-dire dans une de ces hautes écoles que l'intéressante générosité des croyants a instituées auprès de chaque mosquée...

Après avoir bu il ajouta qu'il avait dit la vérité; le greffier lui dit deux fois sa déclaration...

Maillard parait avoir une grande sympathie pour M. Jacob.

Avant d'être ramené dans sa cellule à Mazas, il a prié de venir le voir.

Les détails horribles donnés sur l'assassinat par Maillard sont de nature à faire croire à leur véracité.

Chevalier, le chef de la bande des noyeurs, et plusieurs des membres de sa bande, Vignault, Lefouque, Prévôt, les deux frères Plet et Couturier...

Le dernier paraît sincère; néanmoins comme il pourrait avoir parlé afin de se conduire sur les lieux dans l'espoir d'une évocation...

On fera venir notamment les parents des deux victimes, les veuves Plet et Conroy. Il y a encore le chargeur de la rue Rambuteau...

Des positions sont prises, à plat ventre, contre la maison, sur l'herbe et dans la rosée.

Vers quatre heures du matin, le frère du fou furieux se lève, et tranquillement, comme d'habitude, sans méfiance, ouvre la porte.

Au même instant, le signal est donné; en un clin d'œil les fenêtres et la porte intérieure sont brisées.

Cet homme, qui appartient à une honnête famille, a été conduit à Argentan.

LA BANDE DES NOYEURS. L'instruction de cette lugubre affaire nous conduit de surprise en surprise.

Constantinople, 30 mai, soir. Midhat-Pacha vient d'envoyer à tous les valis généraux-gouverneurs de province une circulaire dont voici le résumé:

« A la suite des affaires de Salonique, conformément au désir de notre nouveau Sultan, que Dieu protège et à celui exprimé par tout le corps diplomatique, je vous rends responsables personnellement et sur vos têtes de tous attentats et violences qui pourraient être commis sur les chrétiens et spécialement sur les agents chargés de représenter en Turquie les nations étrangères. »

COMMERCES

ANVERS, 30 mai. — Café. On a vendu aujourd'hui, savoir: 300 b. St-Dominique, Port-au-Prince, à 46 cents l'1 quel, consommation.

Sur livraison, on a fait 340 b. St-Dominique aux cages attendus via Hambourg à 45 cents tel quel, consommation; 328 b. dito Jonaive via Hambourg, à 47 cents tel quel, consommation, et 100 b. de Cap via Hambourg à 47 cents tel quel, consommation par 1/2 kil.

Wilcox, à livrer, attendu par Ferdinand Van der Taelen B. 33 3/4; dits par Auguste André et Koninorth B. 33; dito embarquement juin 32 3/4 par 30 kil.

Deux heures. — Notre marché aux cotons s'est ouvert peu animé, vu la réserve persistante des acheteurs. Les cours, quoique paraissant en général un peu plus réguliers n'accusent pas, en somme, de variation notable depuis hier.

Quatre heures. — Notre marché aux cotons se ferme avec une meilleure demande, la majeure partie des achats échappant à la cote. L'on évalue, en effet, à environ 5,000 balles le chiffre des affaires traitées aujourd'hui...

Les ventes notées, jusqu'à quatre heures, vont, en somme, à 1,181 B., y compris: 650 B. à livrer, 846 B. des E.-Unis disp., à divers prix 120 B. Ombra, de fr. 52 à 58, et 480 B. Cocoyes, tels quels, à fr. 51.

Petite bourse du soir: Emprunt, 105.10; Turc, 13.95; Egyptienne, 193.00.

DEPÊCHES TELEGRAPHIQUES

INCENDIE A QUEBEC. Québec, 30 mai, soir. — Un incendie qui a éclaté ce soir a pris des proportions considérables. 50 maisons sont déjà brûlées.

LES AFFAIRES D'ORIENT. Londres, 30 mai. — Chambre des Communes. — M. Bourke, sous-secrétaire parlementaire aux affaires étrangères répondant à M. Murc dit, qu'il est inopportun de publier la correspondance relative à la question orientale.

LISSABON, le 30 mai. — L'escadre allemande est attendue dans les eaux du Tage, aujourd'hui.

DERNIERE HEURE

Paris, 31 mai, midi et demi. Suivant le Times, M. Decazes aurait envoyé à M. de Bongroing des instructions, afin de conseiller au sultan d'accepter l'armistice, et d'accorder spontanément les réformes demandées par les insurgés.

Québec, 31 mai. — Un immense incendie a éclaté, hier, il est malheureusement aujourd'hui; mille maisons ont été détruites. Il y a dix victimes.

On vient de déposer le président de San-Salvador. La paix est conclue.

BULLETIN FINANCIER. Deux heures. — La Bourse, depuis le début, est en ne peut plus fébrile.

On a escompté favorablement cette nouvelle sans savoir en quoi cela pourra changer la situation politique. No... à la hausse, donc tout ce qui lui paraît être une amélioration sera immédiatement suivi d'un mouvement de reprise.

Les actions et délégations de Suez ont aussi progressé de 15 fr.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.

Les actions de la Compagnie des Chemins Français n'ont pas varié.